



便利さ = 幸せ?

校長 小倉 康夫

楽しみに観るテレビ番組があります。人里離れた山奥に建つ一軒家を訪ねて、どんな人が住んでいるのか、どんな暮らしぶりなのか、なぜそこに住み続けているのかなどを紹介する番組です。観るたびに、その土地に愛着をもって暮らす人々の思いや地道にこつこつ生活を営む姿勢に感動させられます。そして、考えさせられることがあります。それは、ずばり、この文章のタイトル「便利さ=幸せ?」なのかということです。

自分の考えの結論を先に述べると、「便利さ=幸せとは言えない」ということです。もっと正確に言う、「便利さが幸せにつながることもあれば、不幸につながることもある。」ということです。

たとえば、車や飛行機などの交通・輸送手段の発達で考えると、幸せなのは、より遠くに簡単にいけるようになり、多くの人々と交流したり、遠くの品物が容易に手に入るようになったことです。でも、事故がおこり、けがをしたり、命を落としたりするという大きな不幸もあります。

電話やメールなど通信ネットワークの発達もそうです。様々な情報のやりとりがとても容易になったのは幸せなことです。でも、様々な犯罪に巻き込まれたり、ネットによるいじめにあったり、プライバシーや人権を侵害されたりという不幸もおこっているのはご存知のとおりです。

子どもたちの生活も様々な便利なものであふれています。スマホ、タブレット、ゲーム機...等、それらを上手に活かすように教えて、便利さを幸せにつなげることと同時に、便利さによる不幸にあわないように気をつけさせることは、大人の務めです。学校でも教えますが、ご家庭でも、ぜひ話題にされて、一緒に考えてあげてください。よろしく願います。

この1年間のご支援に心から感謝いたします

コロナウイルスによる影響は、今年度も続きましたが、来る3月23日(木)に卒業式、24日(金)に修了式を迎えることができます。6年生は、小学校の課程を学び終え中学校へ進学し、1年生から5年生は、それぞれの学年の学習を学び終え、次の学年へ進級します。この1年間、保護者の皆様には、コロナ禍にもかかわらず、各学級へのご支援、学校行事の参観、PTA行事や事業への参加等、たくさんのお力添えをいただきました。晴れて卒業式、修了式を迎えられますことも、これまでお子さんを励まし続けてこられた保護者の皆様のおかげです。心から深く感謝申し上げます。

4月から新しい学年度がスタートします。保護者の皆様と職員、そして地域の方々が手を携え、子どもたちにとって、より安心して学び、成長できる、まぶしいくらい明るさあふれる学校をめざしていきたいと強く思います。新年度も、どうぞ、ご支援のほど、よろしく願いいたします。

修了証書(通知表)に込める願い

お子さんが持ち帰る修了証書の中で、とくに所見欄は、じっくりお読みいただきたいと思います。この1年間、お子さんががんばったこと、できるようになったこと、友だちとのかかわり、学級での役割、そして、新年度さらにはがんばってほしいことなどが、書かれています。担任の思いが込められた文で、校長の責任でお伝えさせていただくものです。よろしく願いいたします。

「百人一首」コーナー ～3月～

～ 親子で唱えてみませんか ～

桜の咲く頃は、卒業や転勤など別れの時期と重なります。少し寂しさを感じる時季です。

「ひさかたの 光のどけき 春の日に しづ心なく 花の散るらむ」紀友則(きのともり)

(「ひさかたの ひかりのどけき はるのひに しづこころなく はなのちるらん」と読みます。)

【歌の意味】「日の光がのどかな春の日に、どうして落ち着きなく桜の花は散るのだろうか。」



6年生を送る会・お別れ遠足

3月3日

5年生の企画・運営による6年生を送る会は、楽しいレクリエーションが盛りだくさんで、6年生はもちろん、児童全員が楽しい時間を過ごすことができました。この日は、天気にも恵まれ、徒歩で行った小塚公園でも、思いっきり遊ぶことができました。



【6年生を送る会】



【校長先生とお弁当】



【小塚公園で】

しいたけの駒打ち体験

3月7日

大隅地域振興局の方々、4年生を対象にしいたけの駒打ち体験学習を行っていただきました。原木にドリルで穴をあけるなど、たいへん貴重な体験となりました。

しいたけが大きく育つのは、今回駒打ちをした4年生が6年生になった頃だそうです。



読み聞かせグループ「れんげのわ」



今年度も読み聞かせグループ「れんげのわ」の皆さんが、毎月、朝の時間に各教室で読み聞かせをしてくださいま

した。ありがとうございました。来年度もよろしく願います。また、メンバーも募集中とのことですので興味のある方は、ぜひご連絡ください。

連絡先:野里小教頭(42-3408)

もちつき大会

3月11日

5年生が田植えから稲刈りまでたいへんお世話になった前原さんを招待して、餅つき大会を行いました。5年生の保護者の方々やPTA執行部、めだかの会の方もたくさんかけつけてくださり、おいしい、おいしいおもちができました。



野里小学校 Twitter



週に1、2回のペースで更新しています。ぜひご覧ください。

～4月の行事予定～

- 6(木) 始業式・新任式・入学式
- 10(月) 聴力検査(1,5年)
- 11(火) 聴力検査(2,3年)
- 12(水) 交通教室
- 13(木) 学級PTA、専門部役員選考会
- 18(火) 全国学力・学習状況調査(6年)
- 19(水) 身体計測・視力検査
- 20(木) 耳鼻科健診
- 21(金) 眼科検診
- 新旧PTA理事会
- 26(水) 体力テスト
- 28(金) スケッチ大会

